

Ratifica López Obrador que el principal problema de México es la corrupción

Image not found or type unknown

Mexican president tests positive for COVID-19

México, 30 sep (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, considera la corrupción como un cáncer y el principal problema del país.

López Obrador hizo referencia a una denuncia de Fiscalía General de México contra 31 investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), acusados de malversación de fondos públicos.

Sin embargo, dijo que las indagaciones no están dirigidas contra los investigadores, sino contra la corrupción.

La Fiscalía afirma que la mayor parte de un fondo público de 561 millones de pesos se ha gastado para viajes, comidas, hoteles y vehículos de lujo y hasta la compra de propiedades.

La institución rectora de las políticas científicas en México admite “posibles irregularidades” en el financiamiento que recibió el Foro Consultivo Científico y Tecnológico, un ente privado que estuvo financiado durante 8 años con recursos del Conacyt.

Desde su llegada al poder en 2018, López Obrador ha impulsado los recortes a los programas gubernamentales bajo su política de austeridad.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/272070-ratifica-lopez-obrador-que-el-principal-problema-de-mexico-es-la-corrupcion>



Radio Habana Cuba